
Auf Nachfrage von Herrn Ebbinghaus erklärt Herr Klein, dass von einer Nachzahlung an die 
Stadtwerke nicht auszugehen ist; die gezahlten Abschläge sollten ausreichen.  
 
Es folgt nun die Abstimmung. 
 


